

Agente 007



- ¡Me las pagarás!

- No te preocupes, ya nos veremos.

{ La mañana siguiente }

Perdóname, no me he presentado. Soy Dolores o más conocida como Agente 022. Trabajo en la empresa más conocida de todos los tiempos trabajo en el Génés Díaz - San Cristóbal. Génés Díaz era un espía muy conocido. Hacía misiones muy extravagantes, pero, en una misión, fracasó, y, no le culpo, es que el ladrón era muy bueno. En fin, murió en el intento. Vamos a hablar de Cristóbal. Era el acompañante de Génés, y no es que ayudara mucho, pero hacía algo. Esta agencia se encuentra en la villa de Murcia, ya se que es un pueblecito pero así, nunca encontrarán la verdadera agencia secreta. Por ahora, se camufla como una simple escuela. Bueno, vamos a hablar de mí. Sog una mujer de unos veintidós años. Tengo pelo castaño ojos verdes y piel morena. Debido a mi carácter me tienen... ¡Mucho respeto! Vivo con un animal, en concreto una tortuga. Antes de hablar de ella, os quería decir que, a cada agente le asignan un animal. A mí, ¡uf!, me tocó un animal lento, pero ingenuo, era una tortuga. Bueno lo que pude contar de ella, es chica y es pequeña, pero da igual. Tampoco era como me esperaba pero hacia unas cosas alucinantes, y me y me fui acostumbrando. Era invierno, estaba en una misión muy importante que consistía en salvar el cuadro más caro del planeta. Para mi gusto no era nada, pero tenía que salvarlo, valía un 4.000.000.000 \$. Si, y digo valía, porque ahora se ha duplicado; ¡Qué digo! Se ha triplicado, y, por eso, criminales de todo el mundo intentan robarlo. Por ahora, se intenta llevar al banco Briversille. Es el banco con más seguridad de toda Europa. Allí, se guardan diamantes, oro y muchas más cosas, sobre todo cuadros.

Banco Briversille \$

Código

4935

Huella

B

Escáner de retina

OO



Se supone que va a guardarse allí en unos días, pero, mientras tanto agentes de todo el país están atentos. Desde Valencia están llegando muchos ladrones, pero sobre todo, en la zona de la costa, porque es la zona que más se acerca al banco. Por ahora estoy haciendo guardia en Murcia, y, mañana, en Mazarrón, ya que el banco Biversille se encuentra ahí. Ya es por la mañana, y estoy en Mazarrón. Me pregunto si ya habrá entrado en el banco? Por ahora no lo sé. En ese mismo instante, una furgoneta negra entra, y, por lo que pude ver, ¡era el cuadro! En ese mismo instante, después de dejar el cuadro, todo se quedó en silencio. Allí es cuando sospeché y, cuando sospeché, nunca fallé, ¡sí, todo estaba tan callado, debido a que el ladrón más temido y como, el quemado a Ginés, estaba allí, como si nada y, sin más ¡pum! El banco hecho trizas. Las alarmas como locas, vecinos aterrados, gritando y llorando, y, lo peor de todo ¡había robado el cuadro! El FBI, la policía, la Guardia civil y la agencia habían venido. Pero, antes de eso, pasó algo alucinante. Yo estaba impresionada, y, entonces, cuando se iba a ir, lo cogí por las piernas, le hice algo básico, una llave, un golpe, y, para rematar, una torta y una caída de brúces. Medio: -¡Me las pagarás!

-No te preocupes ya nos veremos, ja, ja, ja!

Por suerte, todo se recuperó, daños, etc., y me dieron un trofeo*, normalmente, si consigues un trofeo, pero no sólo un trofeo, eran los suficientes puntos. El niño recoletaba los puntos necesarios para ser presidente de las agencias de España, así que ¡ojito conmigo! porque voy a mandar a todo un estado. Y, por ahora, estoy bien y mal a la vez porque, sí, estoy en la gloria pero, todavía no me parece perfecto. Bueno, no te preocupes, ya verás, la próxima misión... y todos estuvieron felices hasta que... ¡catapum! Volaron perdices.



Nombre: Irene López Campos

Wó apel

Edad: 10 años

Teléfono:

Curso: 5º A

Centro: CEIP: Ginés Díaz-San
Cristóbal